

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1131/2023

Amecameca, Estado de México, 16 de noviembre de 2023

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-wKqMbDcTmO>

POLICÍAS DE ALTA MONTAÑA DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD AUXILIAN A UNA PERSONA QUE AL PARECER PRESENTÓ UNA LESIÓN DURANTE SU ESTANCIA EN EL VOLCÁN IZTACCÍHUATL

- *A través del alertamiento del guardabosques del parque se tuvo conocimiento del hecho.*
- *La persona en cuestión pudo bajar por su cuenta y fue acompañada hasta su vehículo por los elementos.*

En atención a una solicitud de auxilio, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) adscritos al agrupamiento de Alta Montaña y Agreste auxiliaron a un hombre que sufrió una posible lesión por una caída durante su estancia en el volcán Iztaccíhuatl.

A través de un llamado de emergencia por parte del guardabosques del Parque Nacional Iztza-Popo se tuvo conocimiento del hecho, por lo que personal de la SS conformó una célula de búsqueda para brindar apoyo al afectado, quien al parecer tuvo un accidente en el paraje conocido como “Cruz de Guadalajara”.

En el punto referido, los uniformados hicieron contacto con el ciudadano de 53 años, quien indicó haberse golpeado en la rodilla y presentar dolor. A su vez, señaló que no requería ningún servicio médico y podía continuar por sus propios medios.

Los efectivos de la SS le dieron acompañamiento hasta el paraje La Joya, donde se encontraba su vehículo para así retirarse por sus propios medios.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.